



APORTE CAFETERO A LA AGROINDUSTRIA

Con el objeto de ilustrar los *Aportes de la Federación Nacional de Cafeteros a la Agroindustria*, el Centro Cultural Universitario Hontanar, la Universidad de La Sabana, en su Facultad de Ingeniería de Producción Agroindustrial y la propia Federación, realizarán bajo este título un ciclo de conferencias los días 28 y 29 de septiembre de 3:00 a 6:00 pm. en el Auditorio de del Campus Universitario del Puente del Común.

El miércoles 28 se realizarán las conferencias *La Federación Nacional de Cafeteros y su papel en la diversificación de la zona cafetera colombiana*, por el Dr. Ignacio Umaña Mallarino, Gerente General de Cordicafé; y *El enfoque de la producción agropecuaria como insumo agroindustrial*, a cargo del Dr. Mario Jaramillo Peláez, especialista de Cordicafé.

El jueves 29 el Dr. Luis Fernando Ceballos Loaiza, Gerente Agropecuario de Cordicafé dictará la conferencia *La agroindustria y el valor agregado de la producción, casos de la zona cafetera*. El evento finaliza con la conferencia *Características de la zona agroecológica colombiana y su relación con la agroindustria del café*, a cargo de los Doctores Antonio Caballero Rodríguez, Asesor de Extensión de Federacafé y Edgar Moreno González, Jefe del Departamento de Consumo Nacional de Federacafé.

El ciclo de conferencias constituye otra de las actividades que la Universidad viene realizando en asocio con su Facultad de Ingeniería de Producción Agroindustrial, carrera muy reciente en el país ya que inició labores en el año 1989 y en diciembre pasado recibió la primera promoción. Su objetivo primordial es la formación de profesionales para el desempeño en la transformación de productos agropecuarios como una Ingeniería de procesos para el adecuado manejo y desarrollo de las riquezas del país.

Información adicional en el Centro Cultural Hontanar, Cra. 7 No. 34 - 90, teléfono 232 3570.

